

Stop à la violence

Nous avons malheureusement connu des drames cet été. Tout d'abord le décès de Cameron, Romainvillois de 20 ans, tué sans aucune raison dans la nuit du 13 au 14 juillet. Nos pensées vont à sa famille et à ses proches. Nous ne pouvons qu'être en colère face à ce troisième décès en peu de temps. L'Etat doit prendre ses responsabilités pour offrir un cadre de vie agréable et sécurisé aux habitant-es du quartier Youri-Gagarine, mais de manière générale à l'ensemble de la population. Rien ne justifie un tel acte et nous devons nous unir pour enrayer ces phénomènes de violence.

Violence qui se caractérise également envers les élu-es de la République comme nous l'a rappelé le décès dramatique du maire de Signes, mort en voulant empêcher un dépôt sauvage. Nul ne devrait mourir ainsi dans le cadre de ses fonctions d'élu en raison de cette nouvelle forme de délinquance.

Ces décès peuvent sembler éloignés mais il s'agit de comportements délictueux, d'incivilités qui se banalisent au point d'en arriver parfois au drame et cela doit toutes et tous nous alerter.

Il faut lutter contre ces comportements incivils, ces personnes qui se croient tout permis, afin de rappeler les règles communes du vivre ensemble. Cela passe avant tout par l'éducation mais si cela doit passer par une justice plus rapide et sévère allons-y !

Les élu-e-s du Mouvement de la Gauche Citoyenne et apparenté-e-s :
Corinne Valls, Asma Gasri,
Jacques Champion, Marie-Jeanne Calsat,
Patrice Calsat, Htaya Mohamed, Aida Daoud, Guy Droz,
Brigitte Boyer, Amal Djedide
<http://mouvementgauchecitoyenne93.wordpress.com/>

Romainville Unie

Conformément aux articles L-52.1 et L-52.8 du Code Électoral relatifs à l'utilisation des moyens de la collectivité en période pré-électorale, Romainville Unie suspend toute expression à caractère politique au sein du magazine municipal.

Les élu-es Romainville Unie

PS :
Bruno Lotti, Nicole Revidon, Marie-Michelle Phojo,
Tassadit Chergou, François Parrinello, Chantal Celestin,
Flora Guglielmi, Ange Galion, Mélanie Wiart,
Virgile Mejean

EELV :
Stéphane Weisselberg, Fernando Oliveira-Lourenco,
Raymond Cukier, Laurence Guillon

contact@romainvilleunie.fr
Facebook RomainvilleUnie

La fonction publique est un bien commun, défendons là !

La fonction publique comme la Sécurité sociale émane du conseil national de la résistance. Pour le grand patronat et les libéraux, cette spécificité française de justice sociale est un modèle à abattre. Ainsi, l'objectif de la réforme de la fonction publique va conduire à une privatisation de l'appareil d'Etat, à une captation de l'action publique par le privé et par la finance. Le danger est la suppression de garanties qui sont : impartialité des fonctionnaires, égalité entre les femmes et les hommes et maintien à distance du clientélisme. La perte de droits, le passage à un management privé et à une finalité qui n'est plus l'intérêt général mais la rentabilité sont destructeurs. Notre groupe s'oppose à cette « réforme ». Les fonctionnaires comme les chômeurs sont pointés du doigt par le gouvernement et le MEDEF. Ils seraient privilégiés. En réalité, les privilégiés sont les plus riches à qui on a supprimé l'ISF entraînant un manque de 4 Milliards dans les caisses de l'état. Le statut général des fonctionnaires (réforme Le Pors de 1982) doit devenir la référence sociale pour tous, y compris dans le privé. Non à la réforme de la fonction publique !

Facebook « Romainville Ensemble »
Sofia Dauvergne
Brigitte Moranne
Corinne Buzon
Stéphane Dupré
Samia Afroune

Santé: bilan et avenir

Romainville, en mutation tant sur le plan sociologique que sur le plan démographique, nécessite une attention constante dans le domaine de la santé afin d'envisager de nouvelles problématiques et surtout ne laisser personne au bord de la route.

Depuis 2014, le chemin parcouru dans ce domaine apparaît comme très significatif : mise en place du RESAD (Réseau d'évaluation des situations d'adultes en difficulté), inaugurations d'un nouveau CMS et d'un nouveau CMPP qui voient leur surface respective multipliée par deux, convention avec le service cardiologie du CHI de Montreuil, ouverture de la résidence médicalisée Léopold Bellan (EPHAD, SAJ, accueil pour les personnes atteintes de la maladie d'Alzheimer, et PASA), ouverture d'un centre dentaire privé rue Carnot, inauguration d'une Maison de Santé Pluriprofessionnelle dans le quartier des Bas Pays jusque là dépourvu d'offre de soins de premier recours, présentation du Contrat Local de Santé au Conseil municipal (adopté à l'unanimité)... et en négociation une future mutuelle « municipale », la création d'un annuaire santé – habitants/professionnels, la mise en place d'un groupe santé – habitat...

Les besoins sont grands, les inégalités flagrantes, les collectivités se doivent d'accroître leur effort en matière de santé et de prévention. Condition sine qua non d'une ville, d'une société, apaisée et plus juste.

Pour le Forum de Romainville,
Viviane Van de Poele
forumderomainville@laposte.net

C'était il y a 75 ans

Le 18 août 1944, les Résistants, avec l'engagement du groupe Romain, et de nombreux adhérents gaullistes entrèrent pour occuper la mairie avec la complicité de François Leroy, chef de bureau résistant dès 1941, et qui deviendra secrétaire général de mairie.

C'est le 19 août que le comité de libération sera mis en place, et c'est Alphonse Teyssier qui sera élu président du Comité Local de Libération (CCL) et François Le Roy le secrétaire. Pour ensuite remettre les clefs de la mairie le 25 août à Pierre Kerautret, maire évincé par Pétain. Alphonse Teyssier deviendra troisième maire-adjoint et s'occupera de l'approvisionnement de la ville.

Mais malheureusement, tout n'est pas encore réglé et de multiples actes de guerre continueront jusqu'au début septembre dans notre ville. Le 26 août, Albert Tyrode, le « Docteur » accompagné de quatre hommes effectuèrent une ronde dans les carrières de Romainville et ont été accueillis par une vive fusillade.

Ce même jour, les Tanks américains arrivèrent de Noisy par la rue Anatole-France, dans un convoi continu tout au long de l'avenue.

Le Général Leclerc, avant de partir pour repousser l'armée allemande, laissera ses troupes en banlieue jusqu'au 7 septembre, avec un détachement à Romainville. Et c'est tout début septembre, avant de partir pour libérer d'autres villes, qu'un rassemblement avec prises d'armes (civils et militaires) aura lieu devant la mairie de Romainville.

Ne l'oublions jamais.

Marcel Trasi,
président du Comité des citoyens gaullistes de Romainville

Bonne rentrée à tous.

C'est la dernière rentrée scolaire de la majorité municipale de Romainville. Faute d'une vraie concertation avec les parents d'élèves et du corps enseignant, elle s'est obstinée à ne pas proposer le retour à la semaine de 4 jours comme l'a déjà fait une majorité des villes du 93.

Lorsque certaines de ces villes ont engagé ces consultations, 80% des enseignants avaient répondu que la coupure du mercredi leur permettait de « prendre du recul sur leur travail ».

Aux yeux des parents, la semaine de 4 jours représentait une organisation plus lisible, plus facile à organiser et moins fatigante pour leurs enfants.

La majorité qui sera élue l'année prochaine devra s'interroger sereinement et sans a priori sur ce sujet. Prenant en considération l'ensemble des personnes concernées et ses impacts. Un bilan objectif devra être fait sur le plan éducatif, culturel et sur le coût des activités périscolaires.

A nous de donner aux enseignants les moyens de réussite pour nos enfants. Nous leur devons les meilleures conditions de travail, les moyens techniques et les outils pédagogiques.

L'architecture de nos écoles doit être irréprochable et doit s'inscrire dans la durée sans que nous ayons à intervenir sur la structure quelques années après leur construction.

Il est essentiel que la mobilisation de l'argent public se fasse sur la réussite scolaire. Le soutien qu'une commune doit lui apporter est primordial car il est le fondement du futur de nos enfants.

LR-UDI-MoDem
Florian Favier-Wagenaar
Yaelle Azoulay
Serge Bardin
agirautrement.romainville@gmail.com

Pharmacie de garde

Pharmacie MAAREK
26 rue de Paris - 93100 Montreuil
Tél. : 01 42 87 77 37
ouverte 24 heures / 24 - 7 jours / 7.

Urgences médicales

De 19h15 à 8h du matin, dimanches et jours fériés : 01 48 32 15 15

Samu : 15

Centre antipoison : 01 40 37 04 04

Centre hospitalier intercommunal André-Grégoire : 01 49 20 30 40

Ambulances, hôpitaux de Paris 24h/24 : 01 43 78 26 26

Ambulances Romainville : 01 48 57 75 05

SOS Médecins : 01 47 07 77 77

Urgences Clinique Floréal 24h/24 : 01 48 97 73 00

SOS Mains : 01 48 97 72 08

Infirmeries de garde : 01 41 71 04 03

Téléphones utiles

Hôtel de Ville : 01 49 15 55 00

Centre administratif Carnot Services techniques :
01 49 20 93 59 ou 01 49 20 93 94

Aménagement-urbanisme : 01 49 20 93 62

Pompiers : 18 ou 01 42 87 00 02

Gendarmerie : 01 41 83 67 00

Commissariat : 17 ou 01 41 83 67 00

Police municipale : 01 49 20 93 93

Seine-Saint-Denis habitat : 01 48 96 52 00

Préfecture : 01 41 60 60 60

Conseil départemental : 01 43 93 93 93

Guichet unique

Mairie de Romainville, place de la Laïcité.

Le lundi de 8h30 à 12h et de 14h à 18h45 ; du mardi au vendredi de 8h30 à 12h et de 13h30 à 17h ; un samedi sur deux de 9h à 11h45.
01 49 15 56 20 - guichet.unique@ville-romainville.fr

Payer une facture en ligne

À réception d'une facture, un délai de deux mois est accordé pour la payer. Vous pouvez régler vos factures auprès du Guichet unique à la mairie mais aussi en ligne par carte bancaire sur l'espace Démarches en ligne (paiement sécurisé, désormais sans montant minimum) ou choisir le prélèvement automatique (demande à télécharger sur l'espace Démarches en ligne ou à retirer à l'accueil de la mairie).

Permanences

■ Permanence d'avocat sur RDV

Les 1^{er} et 3^e lundis de chaque mois de 17h à 19h.

Salle des permanences de l'Hôtel de Ville : 01 49 15 55 00

■ Écrivain public

Espace Jacques-Brel : 01 49 15 55 39

Samedi, 9h30-12h, jeudi, 9h30-12h, sans RDV

Espace Marcel-Cachin : 01 71 86 60 40

Vendredi, 14h-17h, sur RDV

Espace Nelson-Mandela : 01 49 20 93 67

Mardi, 14h-17h, sur RDV

■ Création d'entreprise

Est Ensemble a mis en place un guichet unique pour toutes les créateur-rices d'entreprises : le Point d'accueil à la création d'entreprise (Pace). Un premier diagnostic du projet est réalisé puis, grâce au réseau de partenaires d'Est Ensemble, un accompagnement gratuit, en proximité et sur-mesure est proposé. Pour en savoir plus : 01 79 64 53 89 / entreprendre@est-ensemble.fr